



Fakultas Ilmu Komunikasi  
Universitas Mercu Buana

EKA PUTRA 44110120026

Eksistensi Program Acara “Bosan Jadi Pegawai” Dalam Menyemangati Masyarakat Berwirausaha.

79 hal + 31 Lampiran

Bibliografi : 28 buku (Tahun 1987-2012)

### **ABSTRAKSI**

Tujuan penelitian, ialah untuk mengetahui resepsi masyarakat terhadap tayangan program acara Bosan Jadi Pegawai di Trans TV setelah program acara tersebut berakhir. Mengetahui motif khalayak dalam menonton program acara Bosan Jadi Pegawai, serta pengaruh dari menonton program acara Bosan Jadi Pegawai.

Tinjauan pustaka, untuk mendukung peneliti ini digunakan teori-teori antara lain: teori komunikasi yang meliputi definisi komunikasi, fungsi komunikasi. Teori komunikasi massa yang terdiri dari definisi dari komunikasi massa, karakteristik komunikasi massa, fungsi komunikasi massa, media komunikasi massa. Teori siaran televisi dan teori khalayak siaran televisi.

Metode penelitian, penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif analisis resepsi. Dimana peyajian hasil penelitian berupa gambaran secara lengkap dari hasil wawancara informan.

Hasil dan pembahasan, keseluruhan hasil yang telah diteliti oleh peneliti menunjukkan bahwa motif khalayak dari program Bosan Jadi Pegawai terdiri dari tiga motif yaitu : motif informasi, motif identitas diri, dan motif hiburan, sedang informan merespon positif dari tayangan program acara Bosan Jadi Pegawai karena acara tersebut mampu merubah pola pikir khalayak dari setiap episode yang ditampilkannya.

Kesimpulan dan saran, 1). Informan dalam mengomentari program acara Bosan Jadi Pegawai rata-rata masih bagus, ini berarti bahwa program acara Bosan Jadi Pegawai mendapatkan kesan tersendiri bagi informan dalam hal mengingat-ingat suatu episode program acara Bosan Jadi Pegawai. 2). Informan memiliki motif dalam menonton Bosan Jadi Pegawai yaitu: motif informasi, motif identitas diri dan motif hiburan. 3). Informan yang lebih fanatik terhadap program acara Bosan Jadi Pegawai lebih cenderung untuk mengikuti cara berpikir tentang informasi yang disampaikan dalam acara Bosan Jadi Pegawai. Saran, sebaiknya program acara Bosan Jadi Pegawai ditayangkan lagi karena sudah memiliki pemirsa setia.